

Dienst an der Gesellschaft - Freiwilligkeit oder Pflicht? Debatte im mdr Sachsen Radio mit unserer Bereichsleiterin

26.08.2020

Am 25.08.20 sendete das Radio mdr Sachsen eine Debatte rund um Freiwilligendienst mit dem Fokus ob ein Freiwilligendienst freiwillig sein soll oder ob ein Pflichtdienst nicht besser wäre. Unsere Bereichsleiterin Katrin Ventzke war dabei uns vertrat unsere Position, dass ein Dienst an der Gesellschaft nur auf freiwilliger Basis funktioniert.



Hier der Link zum nachhören:

<https://www.mdr.de/sachsenradio/podcast/dienstags/audio-1507166.html>

*Habt ihr Fragen zu dem Thema? Dann schreibt einfach unserer
Bereichsleitung [Katrin Ventzke](#).*

